

Le 14 mars à CHONCHI

Il fait chaud, moite, il pleut, je suis à CHILOE.



Silence, avec vue sur la mer, sur le port de pêcheurs, après une bonne balade sur l'île d'en face, LEMUY, dans un paysage un peu trop verdoyant pour que ce soit honnête,



L'auberge est très sympa, son propriétaire est seul, sa vie, c'est recevoir (sans oublier de gagner sa vie quand même) le petit déjeuner anglais qu'il propose est une merveille du genre, très bien présenté dans une assiette, il y a de l'omelette, des pommes de terre en allumettes, puis je ne sais quoi et frit à la poêle, du fruit quelques grains de raisin, une tranche d'avocat ou de la pastèque, un petit pain fait maison qui a lui seul est du gâteau, confiture maison, un très bon thé ou un très bon café et il sert tout le monde avec une sage lenteur, profitant de ses allés et venues pour raconter quelques histoires, c'est son plaisir le soir on peut dîner, il prépare des mets d'ici, Chilotes, et veut montrer toutes les particularités de son île, pomme de terre noires qui sentent la noisette, des moules extraordinaires qui sont noires, des légumes bizarres, espérant bien provoquer des réactions qui l'enchantent du séjour on a vue sur la mer et sur le port, depuis le PC, je tourne la tête et vois la mer, c'est pas beau ça pour une auberge? aujourd'hui je suis allée à QUELEN au bout d'une presqu'île, petite ville ou petit village, des bateaux de pêcheurs devant la plage, de très vieilles maisons dont les murs extérieurs sont revêtus de tuiles en bois, souvent peintes en revenant je voulais voir un autre village mais l'arrêt du car que je croyais dans le village est à 5km, 1 heure pour aller, autant pour revenir, j'aurais rater le dernier car, j'ai renoncé et un camionneur, fort aimable, m'a pris en stop.

La vie est simple sur l'île, les vaches cochons, moutons ou chevaux ont tellement l'habitude des voitures, que d'elles même ils se mettent sur le coté quand il en vient une, évidemment, si la génisse est couchée négligemment en travers, c'est le conducteur qui va la contourner.

Hier j'étais dans la petite île en face LEMUY, je m'y suis promenée sous la pluie bien souvent dans un paysage un peu trop verdoyant pour que ce soit honnête mais dans le silence, seuls les petits oiseaux osaient faire du bruit, quelques chiens et quelques fermes isolées, des chemins creux, d'autres avec vue sur la mer, et les terres ou îles alentour demain je reprends la route vers le nord, vers CASTRO, d'ou je rayonnerai encore. Je ne suis pas sur d'y trouver auberge aussi agréable et autant de calme, dommage.



Marie